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Radevormwald, 25.05.2023

Sitzung des Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Sport, Integration und Demografie
am 13.06.2023
Hier: Einrichtung des Tagesordnungspunktes: ,,Prüfauftrag an die Venraltung zur
Einrichtung des Betriebsärztlichen Dienstes für die Radevormwalder Feuenvehr in einer
Radevormwalder Arztpraxis"

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
im Namen der SPD-Ratsfraktion bitte ich, den Tagesordnungspunkt in die Tagesordnung
aufzunehmen und folgenden Beschlussvorschlag zu beschließen:

Die Verwaltung wird au$efordertzu prüfen, in welchem Rahmen die Einrichü,rng des
Betriebsärztlichen Dienstes für die Radevormwalder Feueruvehr in einer Radevormwalder
Arztpraxis unterctützt werden kann.

Begründung

1. Die Angehörigen der Radevormwalder Freiwilligen Feuenrehr müssen sich in
regelmäßigen Abständen einer medizinischen Untersuchung unteziehen, ob sie
gesundheitlich einsatz.fähig sind. Da bisher der betriebsärztliche Dienst in keiner der
Radevormwalder Arztpraxen ansässig ist, müssen die Radevormwalder
Feuerwehrleute dazu immer nach Schwelm fahren. Dies ist aufwendig und
unbefriedigend. Um diesen Zustand zu beenden, sollte der Betriebsärztliche Dienst in
einer Radevormwalder Arztpraxis eingerichtet werden. Dem Vernehmen naeh besteht
hiezu auch eine grundsätzliche Bereitschaft. Deshalb wird die Verwaltung
aufgefordert zu prüfen, wie dies von Seiten der Stadt unterstützt werden kann, da zur
Durchführung dieser Aufgabe verschiedene Ausrüstungsgegenstände angeschafft
werden müssen.

Mit freundlichen Grüßen
SPD-F

Golombek
Sprecher der SPD-Fraktion im Ausschuss

Mit Leidenschafa Für Dich. Und für unrere Stadt.


